

DÉPARTEMENT DE LA SÉCURITÉ, DE LA  
DIGITALISATION ET DE LA CULTURE  
POLICE NEUCHÂTELOISE

## Communiqué de Presse

*La police neuchâteloise communique*

### Cérémonie d'assermentation et de promotions de la police neuchâteloise

La traditionnelle cérémonie d'assermentation et de promotions de la police neuchâteloise s'est tenue hier au Temple du Bas, à Neuchâtel. Le nouveau personnel policier et administratif a été officiellement assermenté, tandis que les collaboratrices et collaborateurs accédant à un nouveau grade ou à une nouvelle fonction ont été promu·e·s.

Mercredi 10 décembre 2025 en début d'après-midi, le défilé parti de la Collégiale a rejoint le Temple du Bas, emmené par un peloton de gendarmerie en tenues historiques, suivi des aspirant·e·s. Cet évènement s'est déroulé en présence de Madame la Conseillère d'État, Céline Vara, du Commandant de la police neuchâtelaise, des autorités politiques et judiciaires du canton ainsi que des familles des nouveaux policiers et policières.

#### Une nouvelle volée de 22 aspirant·e·s

Après une première année de formation au Centre interrégional de formation de police (CIFPol), 22 aspirantes et aspirants ont prêté serment envers la population et la République et canton de Neuchâtel.

#### 37 promotions au sein du corps

La seconde partie de la cérémonie a été consacrée aux promotions. À cette occasion, 37 collaboratrices et collaborateurs ont vu leur engagement reconnu par l'accès à un nouveau grade ou à une nouvelle fonction. Parmi eux figuraient 21 gendarmes, 15 inspectrices et inspecteurs de la police judiciaire et un opérateur de la centrale neuchâtelaise d'urgence, reflétant la diversité des métiers et des parcours représentés au sein du corps. Pour leur part, 6 nouveaux collaborateurs et collaboratrices administratifs ont prêté serment, marquant leur entrée officielle au sein de la police neuchâtelaise.

#### Contact :

Police neuchâtelaise, secteur information et prévention, [police.presse@ne.ch](mailto:police.presse@ne.ch),  
tél. 032 889 90 00

Neuchâtel, le 11 décembre 2025